
Nombre: Reunión Ordinaria  
 RC BARCELONA ´92  

Lugar: Hotel, H-10 art gallery, 

Fecha: 20/03/2023          Hora: 20:30  

  ANTES DE INICIAR ESTA REUNION, SALUDEMOS A TODOS LOS PUEBLES DEL MUNDO, 
REPRESENTADOS POR LA BANDERA ROTARIA 
 

Miembros activos Función Asist. Excus. 
Bernadi, Oleguer  X  
Bloss, Annerose   X 
Bugajski, Filip A. Secretario  X 
Cervera, Vicenç Servicio al Club; Imagen Pública X  
De Bofarull, Xavier Vice-Presidente X  
Espuña, José M.ª  X  
Estivill, Fermín Membresía  X 
García, Rafael Tesorero  X 
Guallar, Joaquín   X 
Guilló, Asún Imagen Pública; polaris X  
Gutiérrez, Emilio Fundación X  
Herrando, Francisco   X 
Irmler, Oskar  X  
Jáuregui, Lorena Relaciones Institucionales y Proyectos  X 
López Membrillo, Alberto   X 
Lora, José Manuel   X 
Lugo, Enrique  X  
Montoro, Julia  X  
Pelayo, Guillermo   X 
Puig, Josep   X  
Quintana, Rafael   X 
Robion, Monique Relaciones Institucionales y Proyectos X  
Rodríguez, Miguel Ángel Consultor del Presidente X  
Tomas, Antonio Presidente X  
Valverde, Fernando Macero X  
Vernet, Marta Juventud X  
   
Invitados:  

Alessandra PANIAGA (Odontóloga que se fue a Gambasse en Enero 2023 con Oskar y Enrique) 
José María ANTON – esposo de Alessandra P. 
Daniel CLIFFORD (invitado de Asun Guillo) 
Silvia AMADOR (invitada de Enrique Lugo) 
 
 
 
 
 

 
 
Se inicia la sesión con la Invocación Rotaria por parte de nuestro Macero Fernando, con la 
invocación rotaria. 
  



 
Antonio Tomás da la bienvenida a los invitados. 
 
El presidente empieza directamente la reunión. 
 
1). Proyecto Aninath.  (Katia Verger)  
El pasado 10 de Marzo se hizo la inauguración de la sala de descanso y zona de familia en el 
Hospital de Vall d’Hebron, para los padres de niños que necesitan trasplante de hígado.  Oleguer 
fue a la inauguración y nos precisa que la sala esta toda decorada de madera clara, cuadros de 
colores.  Tiene una peq. cocina con microondas, mesa, zona de descanso, PlayStation para los 
hermanos de los pacientes.  Nos recuerda que muchas familias vienen de lejos porque hay solo 2 
centros en España que hacen los trasplantes de hígado : en Madrid, y en el Vall d’Hebron de 
Barcelona, con lo cual estas familias están allí para un cierto tiempo.  Antonio nos menciona que 
Oleguer ha participado activamente a la decoración de esta zona, con donación de mobiliario.    
 
2). Asamblea del pasado 18-19 de Marzo 
El segundo punto introducido por Antonio, es la pasada Asamblea de Tarragona, el 18-19 de Marzo 
en Tarragona, con la presencia de la Presidente de Rotary Internacional, la Sra. Jennifer Jones.  
Emilio nos explica que el modelo de la Asamblea fue más corto que habitualmente, aún tenía el 
mismo guion : 
- Saludos de los maestros de ceremonia 
- Palabra del Gob. Electo (2023-2024) el Sr. Raül Font-Quer. 
-Temas administrativos como aprobación de cuentas y cuotas para la votación. 
- Fundación, Juventud..etc. 
 
Se terminó con una interesante conferencia de Oscar Cadiach, primer alpinista catalán en escalar 
el Everest y 14 ochomiles.   Su moto : Siempre arriba y siempre adelante. 
 
Emilio nos recuerda que la ASAMBLEA es el primer acta del Gobernador entrante. 
El ultimo siendo el CONGRESO que acaba el año rotario.   
 
También nos da su impresión de Jennifer Jones, la Pdta de R.I. :  Una mujer de contacto fácil, 
cercana de la gente, dulce nel trato y muy atenta.   Miguel-Ángel, Antonio y Enrique, Oskar 
siendo totalmente de acuerdo con esto.  
Miguel-Ángel y Antonio cenaron el Viernes 17 con la Pdta y nos la presentan como una gran leader. 
Acabó la cena mencionando que tuve una conversación con el director de la OMS, que dijo que 
en realidad es un club rotario que empezó la lucha para la erradicación de la polio, y que con esta 
calidad se tendría que presentar Rotary por el premio nobel de la paz. 
 
Ref. a la polio, también Jen. Jones dijo que sería el ultimo año a dar estadísticas de casos que 
quedan, porque en realidad hay poco, y solo en Afganistán y Pakistán, zonas difíciles de investigar.  
 
3) Congreso Internacional Interact :  
Marta lo atendió, con jóvenes del colegio alemán. (ningún Interact del BCN 92 podía participar por 
causa de exámenes en el ASB). 
Atendió también el congreso Rotaract.   
 
4) Contactos Rotarios: 
Asun, que lleva por el club las redes sociales, ha recibido varios mensajes pidiendo intercambios 
de amistad y los compartió con Antonio : 



Un Club de Rotakids de Roma de un lado, y via Marta, un club Interact de Casablanca.  Ambos 
se van a investigar para ver la posibilidad de una actividad común.  

Se habló también de una posible actividad o intercambio de amistad con un Club de Nigeria.  
Antonio lo hablará con ‘Nandi ‘ ¿? , socio del RC de Pedralbes, de origen Nigeriana.  

Y se cierra el tema mencionando una posible visita de un Rotario de Nottingham (Reino Unido) 
que se muda a Barcelona, y nos vendría a ver.  

5) Campo de Vela :  Donde estamos en el proceso de organización ¿ 
Antonio nos ha presentado ya al Club, por escrito el presupuesto.  Todo está entrado en el 
distrito y estamos pendientes que lo publiquen.  Antonio sigue el tema.  Se aceptarán jóvenes 
mayores de 18años.  Fecha : del 2 al 9 de Julio 2023.  

 

6). GAMBASSE :   

Presentación de Oskar con un diaporama en música seguida de una presentación aquí adjunta 
en PDF.   Fantástico trabajo y presentación clara y completa. 

Enrique Lugo, Oskar y Alessandra Paniaga presentaron y comentaron juntos el viaje, y el 
próximo proyecto de ayuda a Gambasse que proponen.   (ver PDF para detalles) 

Oskar empieza, dándonos las Gracias por ser parte de Rotary.  Sin Rotary no podrían haber vivido 
esta increíble experiencia.  Recibieron los tres, de entrada, un fuerte aplauso de todo el Club. 
 
La presentación empieza con el relato de como empezó la ayuda a Gambasse, vía SILO y los 
Rotaracts. (ver Pdf).    Después de un viaje un poco agotador, pero durante el cual encontraron 
personas interesantes, llegaron al pueblo.  Alessandra y Enrique atendieron las personas para 
cuidado odontológico, mientre Oskar entregó los ordenadores y ha dado formación informática.  
Nos hablaron de las condiciones de higiene en el dispensario, de como bien ha evolucionado la 
escuela, y de las placas solares ya instaladas.  Pdf adjunto p. 1 -14 
 
Luego, nos han expuesto las propuestas de ayudas futuras :  
a) Bomba solar para el pozo – p. 15 y 16 del pdf adjunto 
b) sistema de regadía para la cooperativa de Mujeres GEBA.  P. 17-18 del pdf  
(Alessandra explica que es para evitar que lleven 30l de agua varias veces al día en la cabeza 
para regar el huerto. – les provoca tremendos dolores de espalda y de cervicales – sin hablar del 
tiempo ganado) 
c) Vía SILO, se puede apadrinar un niño por su educación a partir de 40€/mes 
d) Esponsorizar/apadrinar un joven chico, que ayudo a Alessandra para la odontología, a continuar 
estudios superiores.    
 
Enrique aconseja de coordinar más nuestras acciones en Gambasse con SILO.  Los miembros de 
SILO van más regularmente a GAMBASSE, y la ayuda coordinada una buena idea.   
 
Después de los agradecimientos del Presidente, Antonio, y un aplauso por todo el trabajo  
Toque de campana, y foto con los invitados. 
 

 


